

Se registra un derrumbe en la Álvaro Obregón

REDACCIÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Más de 15 toneladas de tierra que sostenían el patio de dos casas se desprendieron de una altura de casi 20 metros, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Los hechos ocurrieron la mañana de ayer en la calle Buharros, colonia Lomas de las Águilas, de la alcaldía Álvaro Obregón, hasta donde arribó personal de Protección Civil para realizar una revisión del inmueble y descartar otro desgajamiento.

Elementos policiacos del sector Alpes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) llegaron para tomar conocimiento de lo ocurrido y acordonar la zona, para prevenir un accidente mayor.

Las autoridades locales informaron que no se registraron personas lesionadas, ya que la casa marcada con el número 89 se encuentra deshabitada y no había trabajadores en ese momento.

LLUVIAS



Todo indica que el talud se registró debido a las fuertes lluvias que han azotado en los últimos días esa zona



FOTO: ESPECIAL

Cayeron más de 15 toneladas de tierra

